

No. : 129/ITP-CLCC/IX/2022

Jakarta, 6 September 2022

Kepada Yth.

Bapak Inarno Djajadi

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Soemitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4, Jakarta 10710

Perihal : Keterbukaan Informasi Rencana Perpanjangan Periode Pembelian Kembali Saham ke-IV PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk., dalam Kondisi Pasar yang Berfluktuasi Secara Signifikan

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 31/POKL.04/2015 tertanggal 16 Desember 2015, untuk dan nama PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk., dengan ini kami sampaikan Laporan Keterbukaan Informasi terkait Rencana Perpanjangan Periode Pembelian Kembali Saham ke-IV PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk., dalam kondisi pasar yang berfluktuasi secara signifikan, sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. (“**Perseroan**”)
Bidang Usaha : Produksi Semen
Telepon : 021-8754343 ext 3608
Faksimili : 021-87941166
Alamat Email : corpsec@indocement.co.id

1.	Tanggal kejadian	6 September 2022
2.	Jenis Informasi	Rencana Perpanjangan Periode Pembelian Kembali Saham ke-IV PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk., dalam kondisi pasar yang berfluktuasi secara signifikan.
3.	Uraian Informasi	Merujuk kepada surat Perseroan No. 1265/ITP-CORSELA/CLCC/XII/2021 tanggal 3 Desember 2021 perihal Rencana Pembelian Kembali Saham PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk., dalam kondisi pasar yang berfluktuasi secara signifikan (“ Surat 1265/2021 ”), <i>juncto</i> Keterbukaan Informasi Perseroan Nomor 006/ITP-CLCC/III/2022 tanggal 4 Maret 2022 dan surat Perseroan No. 070/ITP-CLCC/VI/2022 tanggal



INDOCEMENT
HEIDELBERGCEMENT Group

6 Juni 2022 perihal Rencana Perpanjangan Periode Pembelian Kembali Saham ke-III PT Indocement Tunggal Prakarsa Tbk. dan surat Perseroan No. 128/ITP-CLC/IX/2022 tanggal 6 September 2022 perihal Laporan Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham Perseroan dalam kondisi pasar yang berfluktuatif secara signifikan periode ke III (“Surat 128/2022”), bersama ini kami sampaikan bahwa Perseroan bermaksud untuk memperpanjang jangka waktu pembelian kembali saham Perseroan selama 3 bulan karena periode pembelian kembali saham berakhir pada tanggal 6 September 2022 dan masih ada sejumlah saham yang dapat dibeli kembali oleh Perseroan dari ketentuan jumlah maksimal pembelian kembali saham.

Adapun penjelasan Perpanjangan Periode Pembelian Kembali Saham Perseroan tersebut adalah berikut:

Perkiraan Jadwal:

1. Pemberitahuan kepada Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan BEI tentang rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan, serta pengumuman Keterbukaan Informasi melalui situs web BEI dan situs web Perseroan tanggal: **6 September 2022**.
2. Periode Pembelian kembali saham dimulai sejak tanggal **7 September 2022 sampai dengan 6 Desember 2022**.
3. Jika dana yang dialokasikan untuk Pembelian Kembali Saham Perseroan telah habis dan/atau jumlah saham yang akan dibeli kembali telah terpenuhi, maka Perseroan akan melakukan keterbukaan informasi terkait dengan penghentian pelaksanaan Pembelian Kembali Saham.

Perkiraan Biaya Dan Pembatasan Rencana Pembelian Kembali Saham:

1. Sebagaimana disampaikan dalam Surat 1265/2021, Perseroan berencana melakukan pembelian kembali saham Perseroan sebanyak-banyaknya Rp3.000.000.000.000 (tiga triliun Rupiah) dengan jumlah saham yang akan dibeli kembali tidak melebihi 20% (dua puluh persen) dari modal disetor, dengan ketentuan paling



		<p>sedikit saham yang beredar adalah 7,5% (tujuh koma lima persen) dari modal disetor Perseroan.</p> <p>2. Sesuai Surat 128/2022, sisa dana yang masih dapat digunakan untuk melakukan pembelian kembali saham Perseroan sebesar Rp294.777.242.500 (dua ratus sembilan puluh empat miliar tujuh ratus tujuh puluh tujuh juta dua ratus empat puluh dua ribu lima ratus Rupiah), sedangkan sisa saham yang dapat dibeli kembali sebanyak 489.167.740 (empat ratus delapan puluh sembilan juta seratus enam puluh tujuh ribu tujuh ratus empat puluh) saham.</p> <p><u>Perkiraan Menurunnya Pendapatan Perseroan Sebagai Akibat Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham Dan Dampak Atas Biaya Pembiayaan Perseroan:</u></p> <p>Perseroan berkeyakinan bahwa Pelaksanaan pembelian kembali saham tidak akan mengakibatkan penurunan pendapatan Perseroan dan tidak memberikan dampak negatif atas biaya pembiayaan Perseroan mengingat dana yang digunakan adalah dana internal Perseroan.</p> <p><u>Proforma Laba per Saham Perseroan Setelah Rencana Pembelian Kembali Saham Dilaksanakan, Dengan Mempertimbangkan Menurunnya Pendapatan:</u></p> <ol style="list-style-type: none">1. Pelaksanaan pembelian kembali saham Perseroan tidak berdampak terhadap pendapatan Perseroan, oleh karenanya tidak terdapat perubahan atas proforma laba Perseroan.2. Setelah pelaksanaan pembelian kembali saham Perseroan:<ul style="list-style-type: none">- Total aset Perseroan adalah Rp22.891.926 juta- Laba periode berjalan Rp291.548 juta- Ekuitas sebesar Rp17.759.754 juta- Laba per saham dasar Rp99 <p><u>Pembatasan Harga Saham Untuk Pembelian Kembali Saham:</u></p> <p>Pembelian Kembali Saham Perseroan akan</p>
--	--	---



		<p>dilakukan dengan harga yang dianggap baik dan wajar oleh Perseroan dengan memperhatikan ketentuan yang berlaku.</p> <p><u>Pembatasan Jangka Waktu Pembelian Kembali Saham:</u></p> <p>Mengacu pada Pasal 6 ayat (3) POJK 2/POJK.04/2013 tanggal 23 Agustus 2013 tentang Pembelian Kembali Saham yang Dikeluarkan Oleh Emiten atau Perusahaan Publik Dalam Kondisi Pasar yang Berfluktuasi Secara Signifikan, perpanjangan periode pembelian kembali saham akan dilaksanakan paling lama 3 (tiga) bulan setelah tanggal Keterbukaan Informasi ini, terhitung sejak tanggal 7 September 2022.</p> <p><u>Metode Yang Akan Digunakan Untuk Membeli Kembali Saham:</u></p> <p>Pembelian saham kembali Perseroan akan dilaksanakan melalui transaksi di Bursa Efek Indonesia, dan untuk itu Perseroan akan menggunakan jasa dari perantara pedagang efek. Perseroan telah menunjuk satu perusahaan efek yang akan melakukan transaksi pembelian kembali.</p> <p><u>Pembahasan dan Analisis Manajemen Mengenai Pengaruh Pembelian Saham Terhadap Kegiatan Usaha dan Pertumbuhan Perseroan di Masa Mendatang:</u></p> <ol style="list-style-type: none">1. Dengan posisi dan kinerja keuangan Perseroan yang solid saat ini, Perseroan berkeyakinan bahwa Pembelian Kembali Saham Perseroan tidak memberikan dampak buruk terhadap kegiatan usaha dan pertumbuhan Perseroan dimasa akan datang.2. Jika Perseroan menggunakan seluruh anggaran yang dicadangkan untuk Pembelian Kembali Saham Perseroan tersebut sebesar jumlah maksimum, maka jumlah Aset dan Ekuitas Perseroan akan berkurang sebanyak-banyaknya Rp3.000.000.000.000 (tiga triliun Rupiah).3. Pembelian Kembali Saham Perseroan akan menggunakan dana dari kas Internal Perseroan
--	--	--



INDOCEMENT
HEIDELBERGCEMENT Group

		<p>karena saat ini Perseroan memiliki permodalan dan arus kas yang baik dan cukup untuk membiayai seluruh kegiatan usaha dan operasional belanja modal Perseroan serta Pembelian Kembali Saham Perseroan.</p> <p>4. Perseroan berharap dengan dilaksanakannya Pembelian Kembali Saham Perseroan akan memberikan tingkat pengembalian yang baik bagi pemegang saham serta meningkatkan kepercayaan investor sehingga harga saham Perseroan dapat mencerminkan kondisi fundamental Perseroan yang sebenarnya.</p>
4.	Dampak terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten	Tidak ada dampak khusus terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Perseroan.
5.	Keterangan lain	Perseroan berharap dengan perpanjangan periode Pembelian Kembali Saham Perseroan akan memberikan tingkat pengembalian yang baik bagi pemegang saham serta meningkatkan kepercayaan investor sehingga harga saham Perseroan dapat mencerminkan kondisi fundamental Perseroan yang sebenarnya.

Demikian surat Keterbukaan Informasi Rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan dalam Kondisi Pasar yang Berfluktuasi Secara Signifikan ini kami sampaikan, terima kasih atas perhatian yang diberikan.

Hormat kami,
PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk.

PT INDOCEMENT TUNGGUL PRAKARSA Tbk.

Oey Marcos
Direktur & Corporate Secretary

Tembusan:
- Bursa Efek Indonesia